

Destaca cubano Luis Vega en Copa Latina de natación



La Habana.- **EL CUBANO** Luis Vega consiguió dos buenos registros en la apertura de la Copa Latina de Cali, Colombia, y aunque en el toque perdió las medallas doradas, sus tiempos son meritorios si se tiene en cuenta que no está en su forma deportiva ideal.

Vega estampó en 200 metros estilo mariposa 2:02:44 minutos y en esa misma distancia, pero combinado individual, paró los relojes en 2:07,30 y mejoró sus marcas personales en una competencia que es de paso en su preparación para intervenir en junio en el circuito europeo Mare Nostrum.

La entrenadora Migmary Calderón expresó por Facebook a **JIT** su alegría por estos resultados y destacó la entrega de Vega cada vez que compite, "nadó muy bien, así que esperamos este sábado haga otro tanto en los 400 combinado".

Justificada su satisfacción, pues Vega se acerca al récord cubano de 2:07,12 implantado por Neissert Bent -bronce olímpico en 100 espalda en Atlanta 1996-, durante los Juegos Centroamericanos y del Caribe en Maracaibo 1998.

En el caso de Elizbeth Gámez, la mejor ondina del país, no tuvo igual desempeño, fue segunda en los 50 libre con 26,67 segundos y tercera en 400 al quedarse en 4:23,82 minutos, pero también está en una etapa de adiestramiento para las competencias en Canet, Francia, y Barcelona.

La baracoense también competirá en 100 y 200 libre, y el capitalino en 400 combinado y 200 pecho, y de regreso a La Habana continuarán su preparación junto a Armando Barrera y Lázaro Vergara, quienes también asistirán al Mare Nostrum, todos en busca de las marcas para los Juegos de Río.

En Cali, tercera ciudad colombiana más importante, compiten juveniles nacidos en el 2000 y de la categoría mayores de otros 12 países: España, Italia, Portugal, Argentina, Bolivia, Chile, Ecuador, Honduras, El Salvador, Perú, Paraguay y Colombia, con talentos de proyección hacia el nuevo ciclo olímpico, según informa Prensa Latina.

El encuentro también se aprovecha para que los entrenadores intercambien temas pedagógicos, así como de capacitación y aplicación de la ciencia en la preparación de los nadadores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/92131-destaca-cubano-luis-vega-en-copa-latina-de-natacion>



Radio Habana Cuba